

ABC

Muere el médico de Urgencias del Hospital Río Hortega de Valladolid mientras hacía el Camino de Santiago

Juan Carlos Sánchez Rodríguez falleció a los 58 años tras desplomarse en la localidad lucense de Portomarín



Luto en la sanidad vallisoletana. El **jefe de sección del servicio de Urgencias del hospital Río Hortega, Juan Carlos Sánchez Rodríguez**, falleció ayer cuando hacía el Camino de Santiago a su paso la parroquia de Castromaior, en la localidad lucense de Portomarín.

El suceso ocurría por la mañana. El facultativo, que se encontraba realizando la ruta milenaria junto a una de sus hijas, ha muerto a los 58 años, según los primeros indicios de un infarto.

Según informaban a Ep fuentes del 112, un particular avisó a las 11.40 horas de que un hombre estaba desplomado en el suelo y de que necesitaba asistencia sanitaria.

Ante ello, dos ambulancias, el equipo sanitario de Atención Primaria y el helicóptero del servicio de Urgencias Sanitarias de Galicia. Con todo, no llegó a trasladar al hombre, que falleció en el punto pese a las maniobras de reanimación realizadas por el personal sanitario.

Además, fue informada la Guardia Civil, el GES de Monterroso y Protección Civil.

Juan Carlos Sánchez Rodríguez era muy querido en el centro hospitalario vallisoletano, donde llevaba 14 años ejerciendo y donde también trabaja su mujer. Al Hospital Río Hortega llegó tras haber sido coordinador de las Urgencias del Hospital de Medina, donde realizó el MIR.